





»Bär«, sagte Maus. »Meinst du,
wir werden uns immer noch an den Händen halten –
auch wenn wir schon alt und grau sind ...



»Bär«, sagte Maus. »Hältst du meine Hand,
während du mir Gruselgeschichten vorliest?«

»Aber klar«, sagte Bär,
»solange du die Seiten umblätterst.«

»Bär«, sagte Maus. »Hältst du meine Hand,
wenn ich so müde bin, dass ich fast einschlafe?«

»Natürlich mache ich das«, antwortete Bär,
»sogar wenn du ganz laut schnarchst.«







»Und wenn ich fluchen muss,
weil ich mir den großen Zeh gestoßen habe,
was dann?«, fragte Maus.

»Dann halte ich erst recht deine Hand«, sagte Bär,
»und puste auf deinen Zeh, bis er nicht mehr wehtut.«